
 

 

L’interview 

 

Pouvez- vous vous présenter ? 

Eric DILHAC depuis 2017. Mais j’ai commencé au club en 1980 à 8 ans. 

Président qu’elle abnégation et fidélité au club.  

Président le nom du club, Pourquoi pas ST MARD nom de la localité ? Eclairer la lanterne avec un peu 
d’histoire à nos lecteurs sur le club ? 

Notre commune de Saint-Mard est composée de 9 petits hameaux dont Boisseuil. Nous avons fêté les 100 ans de 
notre club cette année. Fin 1921, certains habitants de Boisseuil ont fondé une association omnisports sous le nom 
de Stade Boisseuillais. Très vite le football est devenu le seul sport de cette association et le nom est resté. 
Effectivement, c’est une particularité. 

Président, l’entraineur de l’équipe fanion ? 

Gérard CRIADO. 3ème saison à ce poste mais également arbitre et au club depuis 2016. 

Avez-vous une devise au sein du club ? 

Notre devise au club : « Plaisir et convivialité » 

Cette intersaison quel a été le recrutement ? Pouvez-vous les citer ? 

Oui bien sûr : JUCHEREAU Valentin, LUZEAUX Simon (CAFC), MARILLEAU Geffrey (AS2APG), FAUCHARD 
Julien (FC NACHAMPS), GRIFFON Nicolas, SUIRE Esteban (FC MARSAIS), DEVEZAUD Kévin, LE BOURHIS 
Théo, DECOIN Kévin, MADEUX Romain (sans club) 

Les ambitions du club pour 2022-2023 ? 

Le Maintien bien évidemment étant fraichement promu. 

 

Après ce début de championnat, comment on peut évaluer la différence de niveau de compétition ? Qu’est 

ce qui change ? 

Les équipes sont un peu plus homogènes avec 2 à 3 individualités qui font des différences et il y a moins de place 

pour les erreurs concernant surtout nos adversaires de la 1ère moitié du classement. 

Mais avec une poule de 14 nous devons être vigilants face à tout le monde. 

 

L’effectif global de vos seniors à l’heure du questionnaire ? 

32 joueurs. 

 

Président avec 106 licenciés, avez-vous fait avec vos responsables jeunes et seniors un autodiagnostic pour 

voir si vous êtes éligible à une labellisation ? 

Un diagnostic a été réalisé en 2017/2018 mais nous n’étions pas éligibles. Depuis nous avons progressé au niveau 

arbitrage et formations éducateurs. Nous reviendrons sur ce dossier mais chaque chose en son temps… 

 

 



Selon vous quelle est l’équipe type de votre effectif ? 

Pas facile pour moi, en temps que président, allez je me lance comme si j’étais coach. MADEUX Romain ou 

BROCHET Fabien, DILHAC Erwan, GUYNOUARD Erwan, LUZEAUX Simon, LORIOU Cyril, GUILBERT 

Thomas, JUCHEREAU Valentin, GUYNOUARD Dylan, DEVEZAUD Kévin, CLEMENCEAU JOLLIT Tanguy, 

METEREAU Axel. 

 

A votre avis, si vous n’aviez que deux noms de clubs à me donner. Qui sera en D2 l’an prochain ? 

Pour moi, ES BRAMERIT, ES THENAC 


